
 
 
 
 
 
 

運動会の準備 
 学校にとっての大きな行事である

運動会の準備が始まっています。本番

は、１０月２９日（土）と、まだまだ

１ヶ月以上先ですが、着々と動き出し

ています。 

 １５日の昼休み、みんなが外で遊ん

でいる中、計画委員の人たちが、話し

合いをしていました。議題は、運動会

のスローガンについてです。 

 様々な意見が出ましたが、５年生の

「みんなで力を出し切って 一人ひ

とりがかがやこう」と６年生の「燃え

つくせ 熱い闘志と汐っ子パワー」の

２つで議論になりました。最終的に

は、両者を合体して、今年のスローガ

ンは、 

「かがやこう 熱い闘志と汐っ子パワー」 

に決まりました。担当の先生から、「『闘志』という言葉は、低学年には難しいかもしれ

ないね。」と助言がありました。そのため、今後、計画委員で分担して、各教室にスロー

ガンの説明に行く予定です。 

 中学年の子どもたちは、運動会のダンス作りをするために、２階のオープンスペースで、

ダンス委員が集まっています。毎日のように昼休みに行っています。 

 各クラスでは、走力などをもとに、偏りが無いよう

赤白を決めています。あるクラスの赤白の組み分けの

発表では、 

「わー、また白組だ。」「おれ、今年は赤がいい！」

「去年は白が優勝したからな・・・。」等々、口々に

自分の思いを口にして、大騒ぎです。大人からすると、

どっちでもいいのでは？と思うようなことも、子ども

にとっては、大事なことなのだと改めて、感じました。 

 これから、運動会の練習が本格化すると、体操服の

洗濯等、お家の方にもご協力いただくことが増えます。よろしくお願いします。また、運

動会の練習が続くと、いつもは元気いっぱいの子どもたちも疲れてきます。十分な休養を

取り、学校で全力が出せるように、ご家庭でもご配慮ください。 

 今回掲載した写真は、９月１８日（日）に行われた坂本中学校の体育祭のものです。「秋

晴れ」というより、夏の厳しい日差しを思わせる天候の中、中学生が全力を出す姿を見て、

感動してしまいました。 



台風１５号 
 数々の被害を引き起こした大型の台風が、２１日（水）に、ついに、汐入にも迫ってき

ました。 

 前日から、台風の動きを見ながら、学校ではどのような対応をしようか検討をしていま

した。台風の動きの予測が難しいので、変更の変更ということにならないように、前日の

保護者の方への連絡は、出さないことにしました。 

 ２１日の朝、６時の時点では、大雨波浪警

報でした。暴風警報なら、全市一斉に休校な

のですが、それ以外は、各学校の判断になり

ます。登校には支障がないと判断し、通常登

校としました。しかし、下校の時間に台風が

迫ってくる可能性があります。 

 学校では、給食の配膳が何時ならできる

か、調理員さんと確認したり、近隣校と情報

交換したりして、今回の決定をしました。近

隣校とまったく同じではありませんが、汐入

小として、児童の安全を考えた選択ができた

のではないかと思っています。 

 朝の打ち合わせで、教職員で本日の流れを確認した後、８時４７分にメール配信しまし

た。メール配信も今回で２回目なので、意外とスムーズにできたように感じました。 

 しかし、後で聞いてみると、配信されなかった人、１２時頃にやっと届いた人など、何

人かうまく機能しなかった方もいたようです。メールが届かなかったり、遅れて届いたり

した方は、ご面倒ですが、教頭までご一報ください。今後の対策に役立てたいと思います。 

 １２時の時点では、三浦半島一帯に、大雨・洪水・暴風・波浪・高潮警報が出ていまし

た。雷注意報も継続していました。体育館に集合した子どもたちも、いつもと違う雰囲気

を感じているようでした。 

 学校に直接お迎えに来てくださった保護者の方もいらっしゃいました。「同じマンショ

ンなので、一緒に・・・。」と言ってくださった方もいらしたのですが、現時点では、「引

き渡しは、保護者の方のみ」という約束なのでお断りしました。このことは、今後、改善

する方向で検討しています。 

 体育館でクラス別に人数確認を行った後、地区別に並び替えて、担当の先生が送って行

きました。帰ってきた先生方の話では、 

「マンションの入り口で、土嚢が２段に積んでありました。しっかり準備しているんです

ね。」 

「坂の上は、時折突風が吹き、私もとばされそうになりました。子どもと一緒に風がおさ

まるのを待つこともありました。」 

「お猪口になった折りたたみ傘を楽しそうに上下させてい

る子がいたので、厳しく注意しました。」 

現場でなければ、わからない危険もあります。これを機会

に、親子でも話し合ってみてください。 

今回の台風の対応で、様々な反省点があると思います。教

職員でも反省会をやり、見直しを行っていますが、保護者・

地域の方でも、お気づきのことがありましたら、ご連絡くだ

さい。 

教頭の話を真剣に聞く子どもたち 

津波を想定した避難訓練（６月） 


